

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Aprieta García Harfuch	El video que compartió en sus cuentas de redes sociales el titular de la SSC, Omar García Harfuch , en el que se aprecia la forma en que elementos de la Policía capitalina irrumpen en una marisquería de la alcaldía Iztapalapa para frustrar un asalto a los comensales y detener a los cuatro delincuentes.
Basta	El Gurú de la Barranca Eduardo Camacho	Luce remozado el Priankenstein	Sandra Cuevas exigió a García Harfuch que deje de hacerle al Batman y garantice la seguridad en la CDMX. Mira quién habla: la que se disfraza de Gatúbela versión 4 de la Cuauhtémoc para destrozar negocios callejeros que no se mochan.
Basta	Plaza Central Juan R.	Estragos	Y aunque la #RutaesClara, pues hay quienes también quieren mover el avispero en el partido guinda y ya sea broma o no, mueven la posibilidad de que el jefe de la policía, Omar García Harfuch , sea su abanderado a la Jefatura de Gobierno de la CDMX.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Tiraditos	Vigente orden de aprehensión contra Jesús Orta	Continúa vigente la orden de aprehensión contra el ex titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX , Jesús Orta Martínez, al desecharse sus argumentos que pretendían que se dieran “efectos inmediatos” a un amparo que se le otorgó a él y a 12 ex elementos de la Policía Federal.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Milenio	En Privado Joaquín López	Vuela	El general secretario de la Defensa, Luis Crescencio Sandoval , confirmó y amplió lo que le había adelantado: que el 1 de diciembre despegará la nueva Mexicana de Aviación, que tendrá como base el AIFA, con 10 aviones Boeing 737-800. Ojalá cubra la ruta a Acapulco para apoyar su recuperación.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	Veracruz: antes policía podrida, ¿Ahora peor?	“ Desde la administración de Javier Duarte, en la entidad se creó el delito de ultrajes a la autoridad y ataques a las instituciones de seguridad pública. Sin embargo, a su llegada al gobierno estatal, el morenista endureció las penas y potenció las detenciones policiales a través de los artículos 331 y 371 quinquies, en un decreto publicado el 11 de marzo de 2021 en la Gaceta Oficial del gobierno del estado de Veracruz”.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de agosto de 2023

Excélsior	Frentes Políticos	Ayudadita	A la gobernadora de Tlaxcala, Lorena Cuéllar, le está lloviendo sobre mojado, pues varios sectores sociales le exigieron diálogo directo para atender sus demandas. En una concentración masiva, los manifestantes dieron lectura a un pliego petitorio de 20 puntos en los que diversas organizaciones demandan solución a conflictos sindicales, temas de salud, destitución de funcionarios y cancelación de proyectos. El almirante José Rafael Ojeda Durán, secretario de Marina, ya lanzó un salvavidas a la entidad para apoyarla en la seguridad pública.
-----------	-----------------------------------	-----------	--

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Reporte Índigo	Redes de Poder	La “jugada” de Zambrano	El anuncio de que el PRD pondrá “en pausa su participación en su participación en el Comité Organizador del Frente Amplio por México, tras la exclusión de Silvano Aureoles y Miguel Ángel Mancera, suena más bien a una medida de presión del Sol Azteca, y específicamente por parte de su dirigente nacional, Jesús Zambrano, para obtener un mejor reparto en la negociación de la alianza tripartita, que no sería otra cosa que la definición de la candidatura a la jefatura de Gobierno de la CDMX en favor de un perredista.
Milenio	Trascendió	Encerrona	Los dirigentes nacionales de PAN, Marko Cortés; PRI Alejandro Moreno, y PRD, Jesús Zambrano, tuvieron una encerrona en un intento por salvar del rompimiento al Frente Amplio por México, luego de que el perredismo pausó su participación en el Comité Organizador en protesta por la eliminación de sus “gallos” Miguel Angel Mancera y Silvano Aureoles de la contienda por la candidatura presidencial.
El Universal	Bajo Reserva	Había firmas patito de los aspirantes del PRD	Fueron recibidos los dirigentes del PRD en el Comité Organizador del proceso interno del Frente Amplio por México y expresaron su inconformidad por haber sido “excluidos”, según ellos, de la siguiente etapa por incumplir con los requisitos para la obtención de las 150 mil firmas. Integrantes del comité les mostraron algunos ejemplos de firmas que cayeron en sus registros y lo inverosímil de las credenciales y fotos de algunos “ciudadanos”.
Excélsior	De Naturaleza Política Enrique Aranda	Asteriscos	A más de uno comienza a llamar la atención el alza exponencial que en las últimas semanas ha evidenciado el actuar de las tribus del más radical morenismo que, bajo la conducción del cuestionable Martí Batres y la impresentable Citlalli Hernández, actúan permanentemente al interior de la UNAM, que encabeza Enrique Graue.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Ese afecto sí se ve	Detallazo de la aspirante presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, con la secretaria de Seguridad, Rosa Icela Rodríguez: en su recorrido por Ciudad Valles, San Luis Potosí,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de agosto de 2023

			visitó a su madre, la maestra Toñita, quien durante casi medio siglo impartió clases en comunidades rurales. Dialogaron con mucho afecto.
El Financiero	Confidencial	Sheinbaum "cuida las formas" para no ser cepillada	Un grupo de dreamers presenció el mitin de Claudia Sheinbaum en Venustiano Carranza y, al final, en una charla con ellos en inglés, le señalaron: "Y usted será un símbolo para las mujeres en todos lados". La ex jefa de Gobierno respondió que "es un símbolo , sí, es un símbolo que una mujer pueda convertirse en... No puedo decirlo porque, sabes, no puedo decir Presidenta pero... Sabes a lo que me refiero, ja, ja, ja".
El Financiero	Confidencial	La bienvenida de Pío	Durante su visita a San Cristóbal de las Casas, Chiapas, Marcelo Ebrard fue recibido por Pío López Obrador, hermano del Presidente . En diferentes momentos, Pío ha hecho público su apoyo al ex canciller , y no lo iba a dejar ir a su estado sin darle la bienvenida.
24 Horas	Teléfono Rojo José Ureña	Empate Claudia-Marcelo a favor de López Obrador	Según encuestas de Palacio Nacional, desde hace semanas el tracking diario habla de un empate técnico entre Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard . Ninguno da un golpe de impacto a su favor porque así se los ha pedido el jefe y la instrucción es hablar maravillas de él y de su gobierno. Esos datos son diferentes a los difundidos en encuestas de diferentes compañías, criticadas por López Obrador cuando no favorecen a sus corcholatas.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Centavitos	Por si no fuera poco el bajón que le dieron a Mario Delgado en Palacio Nacional , para que no ande pensando en la CDMX, el morenista ha tenido que enfrentar el reclamo de todas las corcholatas, por el pésimo manejo del proceso . El miércoles lo vieron salir de la oficina de Ricardo Monreal, quien dicen lo puso pinto y parejo por andar diciendo que es quien más ha gastado en su no-campaña, si ni un espectacular tiene. Ha sido mala semana para Delgado.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	Nervios en Palacio	El problema de las corcholatas de Morena no es responsabilidad de ellas, sino que es la consecuencia de un mal gobierno , reprobado en todas sus políticas públicas. La encuesta de Alejandro Moreno, publicada en estas páginas, indica que ninguna de las cuatro políticas consultadas (social, seguridad, economía y corrupción) cuenta con el respaldo del 50 por ciento de la población.
La Jornada	Astillero Julio Hernández	PRI	El siguiente ajuste de cuentas se dará en relación con el PRI y las cuentas alegres con que coló a Beatriz Paredes y a Enrique de la Madrid a la siguiente etapa de la competencia . Parece desproporcionado el volumen de votos alcanzados, si se toma en cuenta que han desarrollado un activismo menor.
Milenio	En Privado Joaquín López	Relevo	Santiago Creel citó a reunión, el lunes, de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados para renunciar a la presidencia de su Mesa Directiva y pedir licencia como legislador , para seguir en la campaña. La panista Noemí Luna asumirá esa presidencia.
Milenio	Trascendió	AMLO	Esta semana el presidente AMLO empezó a grabar los spots de su quinto Informe de gobierno , que en esta ocasión se celebrará en Campeche. Los equipos de luces, cámaras y micrófonos siguieron este jueves al mandatario por el Jardín de la Emperatriz,



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

11 de agosto de 2023

			en Palacio Nacional, y lo estarán acompañando por distintas obras que quiere destacar el próximo 1 de septiembre.
Excélsior	Razones Jorge Fernández	El asesinato de un candidato y el CDS	Interrogado en la mañana sobre el asesinato del candidato presidencial ecuatoriano Fernando Villavicencio, el presidente López Obrador sostuvo que había que esperar las investigaciones , lo que resulta lógico, pero agregó que “no existían indicios de la participación el Cártel de Sinaloa” en ese crimen, lo que es absurdo.
El Financiero	Confidencial	AMLO agarra parejo contra el INE	Tal parece que se acabó la luna de miel entre el presidente López Obrador y el instituto, pues acusó directamente a la consejera Claudia Zavala de tergiversar sus declaraciones para acreditar violencia política de género en su contra.
La Crónica de Hoy	Pepe Grillo	AMLO rompió la equidad	El presidente tiene más pretextos para tundirle, en el patíbulo de las mañaneras, a los magistrados del TEPJF. Resulta que la Sala Regional Especializada determinó que el presidente AMLO vulneró los principios de neutralidad, imparcialidad y equidad en la contienda electoral de Coahuila y el Edomex. Benefició a Morena y desincentivó el voto opositor.
El Financiero	Confidencial	Baja importante en el INE	A días de que el INE deba tener lista su propuesta de presupuesto para enviar al Ejecutivo, al titular de la Dirección Ejecutiva de Administración, Ignacio Ruelas, le dio por renunciar, argumentando motivos de salud.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**